

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres  
Sukabumi Lakukan DDS di Lokasi  
Pengungsian Desa Sirnasari, Sampaikan  
Pesan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Dec 18, 2024 - 14:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan DDS di Lokasi Pengungsian Desa Sirnasari, Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana*

**Sukabumi** – Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Polsek Lengkong, Aipda Adang Koswara, S.AP melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah pengungsian warga terdampak bencana pergerakan tanah di Kampung Cipalahlar, Desa Sirnasari.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan meningkatkan kesiapsiagaan warga menghadapi potensi bencana. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Adang menyampaikan beberapa hal penting kepada masyarakat, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Pasca Pilkada Serentak 2024**  
Warga diajak untuk tetap menjaga persatuan dan kondusifitas wilayah pasca pelaksanaan Pilkada Serentak agar tercipta situasi yang aman dan harmonis.
2. **Penguatan Komunikasi dengan Tokoh Masyarakat**

Silaturahmi dengan tokoh agama, masyarakat, dan pemuda terus ditingkatkan untuk memperkokoh sinergi dalam menjaga harkamtibmas.

3.

**Antisipasi Kejahatan Lingkungan**

Warga dihimbau untuk aktif melakukan ronda malam guna mencegah potensi tindak kriminal seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian dengan pemberatan (curat).

4.

**Dukungan Program Ketahanan Pangan**

Bhabinkamtibmas mendorong masyarakat untuk mendukung program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional dan swasembada pangan.

5.

**Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**

Aipda Adang mengingatkan warga untuk tidak mudah percaya pada tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar agar tidak menjadi korban perdagangan manusia.

6.

**Pengawasan Remaja dan Anak di Era Digital**

Orang tua diminta meningkatkan pengawasan terhadap anak-anaknya agar terhindar dari penyalahgunaan narkoba, geng motor, dan pergaulan negatif lainnya.

7.

**Antisipasi Bencana di Pengungsian**

Warga diminta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana seperti banjir, longsor, dan pergerakan tanah. Jika terjadi keadaan darurat, warga diimbau segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau hotline Polres Sukabumi di 110.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga menyambut baik pesan-pesan yang disampaikan dan berkomitmen untuk mendukung langkah-langkah pencegahan yang diinisiasi oleh kepolisian.